EL "ELP" AL PUEBLO:

El abandono de la linea política y estrategica, dijado en el V Congreso para el Ejército y en sus relaciones con el Partido, y su estrategía de "gobierno revolucionario del pue blo dirigido por la clase", a trayés de la necesaria "guerra prolongada" (ver programa del Ejército), se manifiesta claramente en el volante "El E.P al Pueblo". La relación entre la guerra hevolucionaria y el gobierno hevolucionario dirigido por la clase Obrera, la argentina socialista, no es citado ni analizado, en absoluto en todo el volante. Toda esta tuación nos mueve a analizarlo y a dar respuesta política, basandonos en la línea de nuestro Partido y ejército.

Por otra parte pensamos que es impresindible el más profundo análisis de los documentos y volantes dirigidos al pueblo, o sea es muy importante que antes sean discutidos por conjunto de los militantes, por la organización toda, de manera dinámica, para que estos lamentables ferrores" no ocurran más, además pensamos que esto es parte de la vigilancia revolucionaria, maxime cuando son variaciones tan imporgantes de nuestra línea política y estrategia de poder. La responsabilidad fundamental pasa, indudablemente por los compañe ros responsables de supervisar, de discutir los volantes antes de su publicación, o sea

los compañeros de la D.N.

Comenzamos entonces, su analisis. Los dos primeros parráfos valoran correctamente el es tado de animo de las masas, con respecto a los ajusticiamientos de Sanchez y Sallustro, el caracted de JustitiaPopular, y las distortiones que sobre el proceso realiza la burguesía, entores comienzan los compañeros a polemizar con los enemigos del pueblo, desde una mira equivocada, e mejor dicho digamos con otra línea, con la cual estamos totalmente en cuerdo, y no corresponde en absoluto a la línea del V Congreso, ni a su Resolución de fun dación del Ejército Revolucionario del Pueblo, ni al programa del mismo, ni a la resolución del Comité Ejecutivo-de Abril de 19/1, ni a la Situación Actual y Muestras Tareas, ni a la Minuta del Compañero C., etc, etc, Veamos entonces, a partir del *1º parráto, si estamos en lo cierto, el volante dice así, "Se nos señala entonces como "enemigos del proceso malizadon institucional del País" Nada más Calso". No compañeros, la burguesía esta en lo cierto, no se ecuivoca, somos los enemigos más consecuentes del "proceso normalizador" Forques Mustra estrategia, con respecto a las elecciones, es "hacer fracasar la farsa ele toral", y este objetivo se cumple acertadamente, veamos entonces la posición del P.T., desd el comienzo, desde la Resolución del Comité Ejecutivo de Abril de 19/1, cuando el gobierno a posteriori del viborazo pasa demanos de Levingston a manos de Lanusse, y se comienza hablar de "Democracia y Libertad", de "Acuerdo Nacional" etc., de "Acuerdo Nacional" etc., veames diche documente, pues cuerres que el responder acertadamente al volante, que nos ocupa, y una de sus partes más importantes dice así: "Negar las elecciones, mantener ante ellas una actitud pasiva, no significa ninguna respuesta real al problema. Si bien es to que nuestra estrategia es romper las elecciones, demostrar que son sólo una farsa, de-NUnciar su caracter de engañida de la burguesfa, cosa que lograremos desarrollando sin de canse la actividad militar y política, mantaniendo el aparato clandestino y cumpliendo todas las etapas previstas en nuestra estrategia general, debemos también combinar esta acti vidad con las posibilidades legales del proceso eleccionario. La Manera de hacer fracasar LA FARSA ELECTORAL es producto de la situación concreta que se presente en ese momento. El relación a esa situación concreta es que podemos utilizar a ese ain dos métodos distintos EL BOIC T C LA PARTICIPACION. Pero, como decfa Lenin: "ningún socialdemocrata que piso el terrano del narxismo deduca la medida del boicot del grado de reaccionarismo de tal o cua institución sino de determinadas condiciones especiales de la lucha,.."

En determinadas circumstancias, si se vive un perfodo de agitada movilización de las m sas, si su grado de combatividad es alto y si mantiene su decisión de lucha sin que el e pojismo electoral haga mella en sectores importantes de las mismas, el boicot a las elecc nes realizado en forma activa, puede ser correcto. Pero ello debe hacerse siempre cuando es posible la participación combativa de las masas, cuando se puede encuuzar la lucha de es mismas detrás de ese objetivo.

Sin embargo no debemos excluir la posibilidad de un intento de participación, si aquellas condiciones no se dan, es decir, si la táctica del boicot no se puede apoyarse en una verdadera novilización masiva de la clase obrera y el pueblo, en un estado de gran combatividad de las masas. En ese sentido, puede existir la posibilidad, en algunos sectores, de presentar listas con candidatos obreros y un programa clasista que obligue a la burguesía, que no puede aceptar tal situación, a descubrir el engaño de las elecciones sin proscripciones. Es ta posibilidad que aponece como la más remota, es sin embargo necesario recalcarla ya que da la situación actual, existe el peligro de una desviación ultraizquierdista, QUE tienda a realizar una negación abstracta de todo el proceso electoral, sin tener en cuenta la situación concreta de las masas, que debe servirnos como el termómetro más éficaz para decidir muestra política.

Estudiar detenidamente y con seriedad las situaciones concretas en cada lugar, en el mo -

mento que sea necesario, permitirá tonar la decisión más correcta.

Toda esta perspectiva no modifica en forma alguna el desarrollo de nuestra línea estrátegica, todo lo contrario. En este momento nomo nunca, es necesario aumentar tanto en la cantidad como en la calidad las mecciones militares incrementada la capacidad operativa del ERP y piniendo en práctica los planes votados oportunamente: ESTA CRECIENTE Y CONTINUADA ACTIVIDAD MILITAR CONTRIBUYE EN GRADO MUY IMPORTANTE A LOGRAM EL OBJETIVO DE HACER FMACASAM LA FAME SA ELECTORAL; CUALQUIERA SEA EL METODO QUE SE UTILICE: BOICOT O PARTICIPACION.

Junto com esto, como no puede ser de otro modo, la organización clandestina del partido no debe subrir modificación alguna. DEBEMOS PROSEGUER FIRMEMENTE EN LA TAREA DE FORTALE
ULLE F MAS ORGANIZATIVAS CLANDESTINAS, SE ELVIDA. UN INSTANTE QUE ESTAMOS EN GUERRA, HA
YA O NO ELECCIONES, y que por lo tanto el mantenimiento del aparato clandestino es y seguirá
siendo una cuestión vital para la organización" (El subrayado es nuestro. Pags. 134,135,136,
137 de la "Biblia").

Si hacemos esta extensa cita, es porque creemos que rebate totalmente la linea emunciada en dicho volante, y sintetiza una política clara desde el primer momento, de oposición a la maniobra burguesa. Desenmascara y da las pautas necesarias para destruir la farsa, sin dejar de tener en cuenta la vinculación más amplia con las masas, o sea a través de los hoy llama dos Comités de Base, alertando sobre la posibilidad ultraizquierdista, además dotando al Partido de los elementos necesarios para adoptar una u otra táctica, la del boicot o participación, pero aclarando que cualquier táctica debe contribuir a hacer fracasar la farsa electoral, enmarcándose esta táctiva dentro de nuestra estrategia de Guerra Revolucionaria.

Siguiendo con las críticas al volante, que continúa en el mismo tercer párrafo así: "Nosotros, interpretando el sentir de la clase obrera y el pueblo, somos los más firmes defenso res y luchadores por un régimen democrático donde todos podamos participar en la construcción de nuestra Patria y en el bienestar de todos los hombres de nuestro pueblo". Nuestra estrategia de poder, a este respecto, es clara, el P.R.T. antes del V Congreso tenfa ya definida esta cuestión, que se ratifica en dicho Congreso: y en el Proyecto de Programa del Partido. El carácter de nuestra Revolución es Antiimperialista y Socialista, antiimperialista por las tareas, dado nuestro carácter de país dependiente de los monopolios y Socialista por la Sociedad que se plantea construir de inmediate, sin vacilaciones, asf es como el "Partido Revolucionario de los Trabajadores, a través del desarrollo de la Guerra Revolucionaria contra el régimen, lucha por la instauración de un Gobierno Revolucionario, Obrero y Popular, pa ra llevar a cabo la Revolución Antiimperialista y Socialista que el país necesita" (Pag. 83, la "biblia").

Además el programa del E.R.P., es el de una organización político-militar más amplia, que debe expresar en su programa una alianza de clases, dirigida por el proletariado, por sum Estado Mayor: el Partido Proletario, quién no puede perder jamás la dirección del Ejército Re volucionario obrero y popular", "con una línea de masas, es decir, crientados hacia la movili zación de las masas y su participación directa o indirecta en la Guerra" ("Resoluc. de Funda

ción del E.R.P., pag 40 "La biblia").

Volviendo al programa del E.R.P., creemos también que siendo más amplio dado sus características, es claro, veamos lo que dice en el punto 1º: "EN LO POLITICO b) Establecimiento de un sistema de democracia social, Gobierno Revolazionario del pueblo, dirigido por la clase o brera" (Ver Programa del E.R.P., pág 73, "la Biblia"), o sea entonces, que nuestra lucha está

enmarcada hacia un Gobierno que exprese las necesidades de la clase obrera y el pueblo construyendo la Argentina Socialista y la democracia verdadera se logrará solo en este ti po de poder; si las contredicciones interburguesas y sus luchas internas, o sus variantes tácticas, producto del reacomodaniento en una u otra etapa, imponen un gobierno de democracia formal, abstracta tipo Illia, o más "democrática" tipo Frei o Francia e Italia; quiere de cir que la burguesfa impuso la maniebra derretando al proletariado por su debilidad momentanea, producto del proceso de desarrollo de la conciencia y organización de las masas, y d del desarrollo incipiente de la Guerra del Pueblo, pero se sacan enseñanzas de porqué no se ha podido triunfar, de porqué ha ocurrido tal cosa y el proletariado y su vanguardia sigue luchando por alcanzar el poder, sin dejar de aprovechar la nueva variante táctica, signan do el desarrollo de la Guerra, pues es solo con ella que alcanzará la clase obrera y el pueblo la verdadera democracia, la Argentina Socialista. De esta manera y no de otra, tene mos la obligación como marxistas revolucionarios, de decfrselo a las masas, en su defecto pe camos de reformismo, pecado que no tiene pena que lo redima, solo con mirar a nuestra derecha, es que verenos a los Ghioldi, Codovilla, Moreno, Abelardo Hamos, A. Alvarez, etc, o sea, los PSIN, PC, La Verdad, PCR, etc., que son expresiones pequeño-burguesas propias de las vacidação nes de clase. Además el reformismo que pretende infantilmente alcanzar el poder de una ma nera evolutiva, progresista y pacinista, es producto de desviaciones más profundas del marxismo, combatidas por Lenin y Trotsky, el opertunismo de la II Internacional, continuado lue go por Stalin, la burocracia y los PC reformistas,

Por otra parte, si los compañeros basan su análisis en condiderar a nuestra revolución como democrática burguesa, están profundamente equivocados, pues dicha etapa de transición está total ente cumplida en nuestro país, solo que el desarrollo de la democracia burguesa no puede alcanzar igual desarrollo en la Argentina, país capitalista dependiente, semicolonial, que en un país de economía capitalista desarrollada como los europeos. Si algunas ta reas democráticas falta realizar, estas se harán en el marco de la construcción del Socialismo y no de otra manera.

El quinto párrafo comienza diciendo así: "Las acciones del E.R.P. y de las demás organizaciones armadas revolucionarias no están dirigidas a romper ningún proceso de normalización institucional; pero sí a desnudar la falsa institucionalización a que llama la dictadura y que el pueblo ha bautiza como la farsa electoral".

Las posiciones de las demás organizaciones armadas con respecto al proceso, no entramos a analizar porque es más compleja la situación y debe ser producto de un análisis especial máxime teniendo en cuenta la relación de la estrategia de Perón con las OAP(Organizaciones Armadas Peronistas). Lo que sí sabemos, es cual es muestra posición, en 1er lugar, la normalización institucional, surge ante el creciente avance de las lucahs de masas, que alcanza su pico más alto con el "Viborazo", y por el temor al avance de la Guerra Revolucionaria, o sea que su objetivo tiende a poner un freno a las moválizaciones de las masas y aislarlas de la vanguardia político-militar; objetivo que la dictadura no ha podido cúmplir, pues las luchas de Mendéza y de San Juan y los ajusticiamientos de Sánchez y Sallustro, son la mues tra más elocuente de su fracaso.

En 2º lugar, las acciones del ERP están dirigidas hoy más que nunca ha hacer fracasar la farsa electoral, o sea a rom, per el proceso de normalización institucional". Junto a ello lprofundizar eel trabajo entre las masas desarrollando nuestra labor en su seno.

En 3º lugar, cuando se dice, "desnudar la falsa institucionalización", significa claramente emmarcarnos en la estrategia de Perón, Campora y Cía, quienos no cuestionan su carácter de maniobra de fondo, sino que atacan aspectos formales, y pelean kpor la institucionalización que le exige su táctica política. Está claro que ellos no pueden cuestionar la maniobra, pues son parte fundamental del juego, sin ellos no hay "Partido ".Pero nosotros no tenenos nada que ver con ello, además también debenos desnudar a quienes luchan contra los aspectos formales del acuerdo, o sea contra los que hablan de Ifalsa institucionalización" porque estos desvían el objetivo de la lucha de las masas que debe ser de fondo con tra el acuerdo y la farsa. Los compañeros se nan dejado influenciar por esta concepción.

Luego el volante continua ratificando sus conceptos anteriores, analizando el carácter

de Sanchez como torturados, Sallustro y Fiat como explotadores mopolistas, para llegar al fi nal del parrafo a sintetizar diciendo:"En fin, si hubiera libertad y democracia no tendría mos los revolucionarios que luchar desde la claddestinidad, ni apelar a las armas para llegar al triunfo", qué se quiere decir con esto compañeros? quaremps pensar que quieren decir que sólo dejaremos la clandestinidad cuando logremos el poder para la clase Obrera y el pueblo, y que abatil charemos las armas una vez alcanzado el mismo, y ne haya ni sombras del pasado burgués. Sólo dejarenos las armas, custodias del socialismo, cuando haya desaparecido en todo el mundo la dominación de clase. Además analizando dicho parráfo, se puede pensar que con de mecracia y libertad, burguesa claro esta (tipo Italia, Francia), podríamos luchar de otra ma nera. No compañeros, con maniobra burguesa triunfante o derrotada, nuestra estrategia:blevar a su triunfo la Guerra Levolucionaria, muestra organización clandestina no debe sufrir modificación laguna, en el partido y Ejército, es fundamental el mantenimiento y fortalecimiento del aparato shandestino, pues con elecciones o sin ellas estamos en guerra, y somos los enenigos fundamentales de la dictadura y el sistema: Las condiciones políticas y tácticas pue den cambiar, eso no es novedad, debemos estar preparados para las más variables condiciones tácticas.

Más adelante en el mismo parráfo se dice: "Porque el ELP quiere imponer en nuestro país un verdadero régimen democrático es que lucha junto al pueblo contra todas las Tormas de opressién". Dicho parráfo se puede analizar haciendoló al tercer parráfo, pues es el mismo proble manterior, está inconcluso, y es así como queda una idea reformista de la estrategia de poder.

El sexto parrafo comienza con mayuscula diciendo,:"Las elecciones sólo pueden ser libres y populares si no hay presos políticos, ni perseguidos, ni tortura ni asesinatos policiales, ni pena de muerte, si se garantiza estabilidad en el nivel de vida, buenos salarios y condienes de trabajo", Qué significa esto?, Cuándo, en qué momento? se logrará este tipo de "elecciones libres y populares"? volvenos al mismo problema, o sea al eje del volante, que venimos analizando, esta fuene un sólo nombre REFORMISMO, los compañeros parece que expresan, la teoría del "ensanchar la brecha democrática". Además es necesario buscar ejes de mobilización de masas, es cierto, pero ¿ Para las elecciones libres y democráticas o para la incorporación de las masas a la guerra?

Las novilizaciones de Mendoza y San Juan son un indice del estado explosivo de las masas que de ninguna manera está en baja, sino que por el contrario las consectiones del gobierno, son una muestra más elocuente del olfato de clase del mismo, que ante el temor a la lucha po pular, lucha que por otra parte ocurre en lugares donde las movilizaciones de las masas tienen historia reiente encuanto a grandes eclosiones, osea regiones que tenfan acostumbrado al gobierno a este tipp de lucha espontánea, quiere decir entonces que lugares como Córdoba, Tucumán, Rosario etc, con grandes experiencias anteriores, con un esta de fínimo subyacente, a nuncia grandes luchas populares, que no debemos decartar y analizar en función de las electiones y a nuestra táctica concreta, o sea entonces que la participación combativa de las masas, contra la farsa, para hacerla facasar, debe ser nuestro centro de trabajo y moviliza ción y para ello no hay otro camino que organizar por abajo, ampliamente en los Comité de base. Junto a lo anterior aumentar el nital y la caidad operativa, O SEA IMPUISA. LA LUCHA DE MASAS Y PROFUNDIZAR LA GUERRA.

Continua más adelante ratificando conceptos sobre la democracia, de igual tónica que los anteriores. Luego hace "un llamado a la unidad de las fuerzas populares revolucionarias para movilizarse por la democratización sin presos, ni persegudos, sin leyes represivas". Si este llamado se hace para enmarcarlo dentro de la profundización de la guerra, llamando a la movilización de las masas para hacer fracasar la trampa electoral y para lograr el poder y así democratizar revolucionariamente al país, de acuerdo, pero lamentablemente no dice eso. O los compañeros no saben que se esta fascistizando el estado desde hace 40 años, o no se entiende que el reformismo es producto de la crisis del marxismo, o en última instancia el EMP se incorporó al ENA de incognito.

Posteriormente dice, "querenos dejar bien claro que preferimos mil veces un régimen parlamentario a la dictadura, aunque creamos que ella no va a se la solución a los problemas del pueblo". NO preferimos minguna de las dos cosas, adecuamos nuestra táctica a las variantes tácticas de la burguesía y a nuestra propia estrategia, y debemos tratar de aprovechar las

posibilidades de una u otra variante. Se dice "creemos que ninguna de las dos va a ser la so lución, pero se opina repetidas veces las virtudes del régimen democrático. LUego se termina diciendo, "si esto se da nuestra lucha continuará bajo otras formas hasta nuestra liberación Nacional y Social", o sea que se se uelve a algo así como la democracia formal de antes de 1966, continuaremos la lucha bajo otra forma, no se dice cual es, aunque si leemos atentamen te el último parráfo podemos aclararmos el problema, y dice así, "Pero mientras esto no suce da (se refiere al parlamentarismo) no queda otro camino que el de las armas y la permanente organización y movilizaciones populares", o sea, que si sucedo, abandonaremos las atmas, la clandestinidad, la guerra revolucionaria, prolongada y de masas.

Hemos terminado con el análisis del volante "EL ELP AL PUEBLO", queremos por último analizar sinteticamente, para relacionar, el comunicado Nº 3 (publicado en el filtimo Nº del Combatiente). En dicho paralelismo se visualizan claramente dos líneas, dos ejes de analisis del proceso, dos ejes estrategicos diferentes, el volante ya analizado es reformista, el comunicado nº 3 responde a la línea del V Congreso, o sea a la estrategia de Guerra Revolucionaria.

El Comunicado Nº 3 comienza analizando el caracter semicolonial y dependiente de nuestro país, el proceso vivido desde 1966, para posteriormente entrar a considerar el surgimiento de la Guerra Revolucionaria como un proceso nacido en la imposibilidad de tomar el poder (la clase Obrera y el pueblo) y tener que replegarse en las grandes luchas espontáneas de mayo de 1969 y es así como en 19.0 se inicia la construcción del ERP y como desde entonces la Guerra se ha desarrollado ininterrumpidamente. Luego relaciona el socialismo y la Guerra Revolucionaria, sintetizada en la estrella roja.

Ante el desarrollo de la guerra, surge el GAN como unidad burguesa, para entregar el po-

der al imperialismo. "La principal arma del pueblo es la guerra".

Luego dice cual es la estrategia del ERP, que este es dirigido por el PRT: 1) Desarrollar la Guerra Revolucionaria, 2)Derrotar al ejército de los opresores,) tomar el poder para la Clase Obrera y el Pueblo.

El comunicado termina diciendo, "No cederemos, no habrá bandera blancia hasta la victoria final de este puebbo", la victoria final dicha con tlaridad en todo el comunicado, o sea el poder para la clase obrera y el pueblo, la argentina socialista.

Par áltimo pensamos que estos dos volantes deben ser leídos atentamente, dicutidos, para

qiede clara nuestra estrategia para las masas.

C.M. (LEG. CORDOBA)

VOLANTE DEL "ERP AL PUEBLO"

Muestra la vacilación dela Pequeña Burguesía a la Guerra y al Socialismo, en todo su texto trata de aclarar, de responder al enemigo que no estamos en contra de las elecciones, en ningun momento muestra al Pueblo el camino de la Guerra, y que en ese camino la clase Obrera y el P eblo va a ir arrancando concesiones al enemigo hasta lograr el triunfo definitivo e iniciar la construcción del Socialismo apoyado en su Ejército Popular, "es fundamental en la propaganda del Ejército remarcar, insistir que debemos "apoyarnos en el propio esfuerzo", organizar a las masas para la guerra es nuestro principal objetivo.

Llega a tanto lo increible de este volante que en algunos parráfos, justificamos de Rodillas que hemos agarrado las armas porque no hay democracia" dice, "en fin, si hubiera libertad y democracia, no tendriamos los revolucionarios que luchar desde la clandestinidad, ni tampo

co que apelar a las armas para imponer nuestras ideas y organizar a los... etc"

Es que desconocemos que desde que hay explotación, los que tucharon por los oprimidos siem pre fueron perseguidos, torturados y muertos. Desconocemos el marxismo-leninismo, la ciencia del Proletariado que nos guia y nos enseña que hay un CAPITALISMO, y que su fase superior es el IMPERIALISMO, que los millonarios capitalistas han de defender su poder de EXPLOTACION con las armas y la tortura, Esto es una justificación Pequeño Burguesa de porqué hemos tomado las armas, estamos renegando de nuestra condición de Revolucionarios, "on una revolución verdadera se triunfa o se muere" nos dijo el Che.

El último parráfo termina con lo increible, 8 quedemos dejar bien claro,...aunque no cree nos... vacilamos permanentemente, indicamos nuestras ideas y después decimos que no creemos, es lo peor que le puede pasar a un marxista, o una casa o la otra, en definitiva creamos la confusión a pesar de nuestra práctica revolucionaria (así lo ven las masas). Con la teoría que surge de este volante..contnua "si esto se da nuestra lucha continuará bajo otras formas"..."pero mientras no suceda no nos queda otro camino...." Conclución a esto: que no recordamos que hemos escrito "El unico camino", lo que hemos votado en los IV y V Congreso, o persamos

que muestras creencias alimentadas por los glotiosos compañeros caídos, las vamos a dojar cuando el enemigo dea más bueno.

Y ante todo esto, pensanos que el volante refleja el más total alejamiento de vivir y convivir y trabajar con las masas. Parece que nuestra militancia es ajena al sacrifi cio de los que trabajan y construyen todos los días una conciencia nueva de que el capitalismo ha llogado a su fin y luchan con la tenacidad, audacia y decisión de verdade ros revolucionarios para lograr la nueva sociedad socialista.

Una cosa es que permanentemente estemos luchando con el preletariado y el pueblo por las libertades democráticas y otra que esta sea la cuestpón primordial de muestra propaganda olvidandonos, demostrando niedo de indicar el camino de la guerra y el socialimo.

REGIONAL HORTE

INFORIE DE FINANZAS

Coupañoros:

Como expresa la Himuta de la dirección Regional en el B.I. Regional Nº 2 , "El critorio (de finanzas) es tener un conocimiento general de los gastos en la regional, a los efectos de ir viendo con mayor claridad los posibles métodos de gastos libe rales en finanzas extraordinarias del Partide".

Con respecto a esto, queda claro que el método y el criterio a emplearse es el de las finanzas abiertas, para que la dirección y el conjunto del Partido puedan controlar con firmeza el cumplimiento del criterio votado en el V Congreso.

MES	RENTAS	D. R. ALQUILER	PRESOS	G. VARIO
3	174.000	155.000	405.000	343.000
4	187.000	85.000	705.000	1.712.5000
MES	RENTA	PROPAGANDA ALQUILER	PROPAGAN	D <u>A</u>
3			85.000	
4			120.000	
	c.	n.		
HES ENTREGADO				
3 500.000				
4	2.500.000	<u> </u>		

AUTOCRITICA DEL SECRETARIADO REGIONAL

La dirección Regional cree necesaria una autocrítica conciente, referente esta mal funcionamiento político que en ella se da. Deficit político manifestado más claramente con motivo del último volente Nacional titulado "El EMP al PUEBLO". Dicho volente no fue discutido previamente en la dirección REgional, a pesar de su importancia, y las críticas al mismo surgieron desde las bases, dejando este demostrado dos cosas: 2) una positiva, que os la referente a la estricta vigilancia revolucionaria que ejercen las bases del Partido hacia sus direcciones, hocho que demuestra que a pesar de nuestra inexperiencia se va adquiriendo lentemente un funcionamiento político colectivo.b) Otra nogativa, que es el que se refiere a la orientación política que debe tener dirección y que en esta oportunidad y en otras no la tuvo.

odo on que se habían abandonado el estudio y la elaboración política por lo que no se organizativas que se vió obligada a impulsarlas la dirección pues se venía de un pari atondia soriamento minguna actividad. Groomos que este deficit tiene su origen en la gran cantidad de tareas prácticas y

mionto y amanco del Partido. claboración y enriquecimiento político, elementos fundamentales en el proceso de ereci reas votades y del funcionamiento de equipos que se nomuelizé. Pero nos limité en la Esto nos pormitió, en una primera etapa, avanzar en cuento al cumplimiento de las ta

Wos identification plenamente con las críticas hochas por los equipos al volante El puoblo y creenes immecesario elaborar otra de la dirección Regional, por ser

las ya presentadas la fiel aplicación de la línea del V.

equipos de base; sugiore la lectura, discueión y aplicación de todos los beletines in oté., garantizar la vida política do los organismos intermedios de dirección y de los tornos mozionalos y rogionalos últimos. minuta sohro la situación do la lucha do clasos nacional, las fuerzas que se meven Para superar estes deficits la dirección se comprenete a elaborar mensualmente una

DIRECTON REGIONAL